

Mündliche Anfrage

des Abgeordneten Meyer (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Ehemaliges Kulturhaus der Maxhütte Unterwellenborn

Dem Vernehmen nach beabsichtigt die Landesregierung, das ehemalige Kulturhaus der Maxhütte in Unterwellenborn mit Mitteln aus dem Landeshaushalt zu sanieren und damit zu einem modernen Veranstaltungsort zu entwickeln.

Ich frage die Landesregierung:

1. Ist es zutreffend, dass das ehemalige Kulturhaus der Maxhütte mit Landesmitteln saniert werden soll?
2. Wenn ja: Wie hoch sind die Sanierungskosten, welchen Anteil daran wird das Land tragen und zu welchem Zweck erfolgt die Sanierung?

Meyer